
Creación de un Seminario Mayor para la Diócesis

Reseña del Seminario
Mayor San Pedro Apóstol





Los inicios del seminario mayor se gestaron según cuenta Monseñor Orozimbo en una entrevista con el siervo de Dios S. S. Juan Pablo II donde el Sr. Obispo le pedía sacerdotes para la diócesis recién creada, el Santo Padre le había dicho que los formara el mismo. Esta invitación del Papa lo incentivó a poder comenzar con la idea de crear un seminario donde se formarían los futuros sacerdotes para la diócesis de Bernardo.

Así fue como comenzaron a funcionar las primeras dependencias en la casa de

retiro de los Padres del Sagrado Corazón en la calle Maipú en el año 1989. Luego con el tiempo se construyó lo que hoy se conoce como la Casa Nazaret, utilizada como casa de retiro. En ese lugar vivían los seminaristas y estudiaban en lo que ahora son las dependencias del Instituto de Catequesis o



Casa Mater Dei, desde luego en condiciones más sencillas de las que existen en estos días.

Ya el año 1991 se pudo inaugurar el edificio definitivo en el que se encuentra el seminario mayor San Pedro Apóstol, el cual con el tiempo de igual forma ha tenido que ser acondicionado para responder mejor a los que significa una casa de formación.

El primer rector del seminario fue el Pbro. José Baeza,



quien estuvo en la casa de la calle Maipú, en la casa Nazaret y comenzó con el nuevo edificio de la calle Mateo de Toro y Zambrano.

Luego lo sucedió el Pbro. Pedro de la Noi, sacerdote de la arquidiócesis de Santiago, quien prestó éste servicio por varios años. A él le tocó restaurar los primeros cambios del edificio definitivo, junto con implementar mejor la biblioteca y el que los seminaristas pudieran tener al alcance libros para su uso personal que los acompañen en su futuro ministerio.





El Padre Mario Bernal fue el siguiente rector, en su tiempo se unieron las jornadas vocacionales de monaguillos como de los jóvenes de cuarto medio y egresados a la vida del seminario, pasaron de realizarse en la casa Nazaret a la casa del seminario. El actual Vicario General de nuestra Diócesis, Monseñor Patricio Barría, siguió como rector.

Luego, el Rector fue el Padre Juan Burgos, por un período de 6 años, en el cual colaboró con la creación de la biblioteca definitiva.

Actualmente es el Padre Andrés Chamorro de Cuadro, el Rector del Seminario Mayor San Pedro Apóstol, misión que le fue encomendada por Monseñor Juan Ignacio González.

Son muchos los que han servido y siguen haciéndolo con generosidad e involucrados en lo que hoy, es la formación de futuros sacerdotes según el Corazón de Cristo en la diócesis.

